



Il était comme les abeilles qu'il chérissait, travaillant sans relâche.

Un de ses slogans le définissait si bien, il était une « **force tranquille** ».

D'autre part, il aimait rire, boire, manger, chanter, il aimait la vie tout simplement. Il savait apprécier tous les petits moments de bonheur qui se présentaient à lui.

Faisant preuve d'une grande **qualité d'écoute**, il était compréhensif et disait souvent :

«Chaque personne a des qualités et chacun agit selon ses capacités». Une de ses grandes joies était de se retrouver dans la nature, de faire communion avec elle et de s'y ressourcer. **Il était droit et loyal**. Il suivait sa conscience.

**Respectueux et respecté**, c'était un homme de bonté, de générosité, de grand cœur et d'amour.

Aujourd'hui, il nous apprend encore à nous, sa famille, et peut-être aussi à vous qui l'avez connu.

Ses paroles et ses gestes sont encore bien présents dans nos têtes ainsi que son si joli sourire que l'on ne saurait oublier.

© Maghy et Anne Shoeling (L'Eclaireur n°3 – Juin 2005)